



SECO

Dichtklebstoff
Tesnilno lepilo
Sealing adhesive

DKS

erfüllt
DIN 4108-11

zum Anbringen und Kleben
aller Arten von Folien

za pritrjevanje in lepljenje
vseh vrst folij

for attaching and gluing
all types of foils



DE Anwendung Dichtklebstoff für innen und außen, für den luftdichten Anschluss von Dampfbremsen und Unterdeckbahnen nach DIN 4108-7 und EnEV auf bauüblichen Untergründen angrenzender Bauteile, wie z.B. Mauerwerk, Putz, Beton, Gipsbauplatten, Holz und Metall.

Eigenschaften • Sehr emissionsarm • Nach Erreichen der Endfestigkeit kurzzeitig beständig gegen Wasser und Feuchtigkeit • Erfüllt die Anforderungen an die Dauerhaftigkeit der Klebeverbindung nach DIN 4108-11

Lagerung • Lagertemperatur zwischen +5°C bis +40°C, in Originalabbinde dicht verschlossen, trocken, ohne direkte Sonneneinstrahlung • Frostbeständig bis -30°C

Verarbeitung • Verarbeitungstemperatur ab -5°C • Die Untergründe müssen tragfähig, trocken, staub- und fettfrei sein. • Der Klebstoff wird einseitig als 6 - 8 mm dicke Raupe lückenlos auf den Untergrund aufgetragen. • Hinweis: Eine Ablüftezeit von ca. 40 Minuten erhöht die Anfangshaftung. • Die Folie wird spannungsfrei mit Entlastungsschlaufe mit Hilfe von zwei Fingern um die Kleberaube angeschmiegt - nicht platt drücken! • benötigt keine Anpresslatte • Erreichen der Endfestigkeit nach ca. 48 h, abhängig von Raupendicke, Untergründen und Klimabedingungen • Reichweite 6 - 11 m

SI Aplikacija Tesnilno lepilo za notranjo in zunanjo uporabo, za neprodušno povezavo parnih ovir, zapor in sekundarnih kritin v skladu z DIN 4108-7 in EnEV na standardnih podlagah, kot so beton, mavčne plošče, les in kovine.

Lastnosti • zelo nizke emisije • doseganje končne moči po kratkem času • odpornost na vlago in vodo • izpolnjuje zahteve glede trajnosti • izpolnjuje zahteve po DIN 4108-11

Skладиščenje • temperature skladiščenja med +5°C in +40°C tesno zaprto v originalnih posodah, v suhem prostoru brez direktne sončne svetlobe

Uporaba • temperatura nanašanja mora biti višja od -5°C • površina mora biti čista, suha, brez prahu in maščobe • lepilo nanesemo na eno stran v debelini 6-8 mm, brez vrezeli • čas odzračevanja je približno 40 minut • folija mora biti nameščena z razbremenilno zanko • lepilo ob lepljenju folije ne stisnemo do podlage - priporočen je debelejši sloj • čas utrjevanja je cca 48 ur • vsebina zadostuje za 6-11 m lepljenja

EN Application Sealing adhesive for interior and exterior, for airtight Connection of steam brakes and lower deck tracks according to DIN 4108-7 and EnEV on standard substrates adjacent components, such as .B. masonry, Plaster, concrete, plasterboards, wood and metal.

Properties • Very low-emission • After reaching the final strength for a short time resistant to water and moisture • Meets the requirements for durability adhesive bond according to DIN 4108-11

Storage • Storage temperature between +5°C to +40°C, tightly sealed in original containers, dry, without direct sunlight • Frost resistant to -30°C

Processing • Processing temperature from -5°C • The substrates must be durable, dry, be free of dust and grease. • The adhesive is applied on one side as 6 - 8 mm thick Caterpillar applied to the ground without any gaps. • Note: A venting time of approx. 40 minutes increases the initial liability. • The film is tension-free with relief loop with the help of two fingers around the Glue bead - do not press flat! • does not require a contact bar • Reaching the final strength after approx. 48 h, depending on caterpillar thickness, substrates and Climate • Range 6 - 11 m

Content:

310 ml / 310 g e

Art. no.: 7043167

Distributor: URSA Slovenija, d.o.o.
Povhova ulica 2, 8000 Novo mesto

www.ursa.si

Service-Nr.: 034202 85-199

